

Résolution 879

Soutenons les droits démocratiques du peuple kurde

Le GRAND CONSEIL de la République et canton de Genève
considérant :

- la répression violente dont sont victimes les Kurdes en Turquie ;
- les nombreuses incarcérations dont sont victimes les opposant-e-s politiques au gouvernement turc, notamment les militant-e-s kurdes et les membres du HDP ;
- les nombreuses violations des droits humains et démocratiques par l'Etat turc ;
- les conditions de détention des prisonnier-ère-s politiques kurdes ;
- le fait que la grève de la faim menée par des milliers de personnes ne peut pas rester sans réponse ;
- la responsabilité de Genève, comme capitale des droits humains et siège de l'ONU,

invite le Conseil d'Etat

- à prendre position en faveur des droits démocratiques des Kurdes ;
- à œuvrer par tous les moyens diplomatiques à sa disposition pour la libération des prisonniers politiques en Turquie ;
- à soutenir la communauté kurde et les forces démocratiques à Genève dans leur mobilisation, notamment en délivrant les autorisations de rassemblement ;
- à interpeller le Conseil fédéral pour qu'il intervienne afin que les droits de la minorité kurde soient respectés en Turquie et offre si nécessaire ses bons offices.